

Münzenmesse Schönbühl 2023

Die 6. Ausgabe der Münzenmesse Schönbühl ist bereits wieder Geschichte. Sie konnte dank sehr guter Organisation, einem gut funktionierenden Sicherheitskonzept und in schönem Ambiente erfolgreich und ohne Zwischenfälle durchgeführt werden.

Am Sonntag, 12. März fand die 6. Ausgabe der Münzenmesse Schönbühl im Zentrumssaal statt. Der Austragungsort ist mit dem ÖV und auch mit dem Auto sehr gut erreichbar und als Austragungsort ideal gelegen und bestens geeignet. Zu Beginn der Messe um 09.00 Uhr war der Ansturm noch etwas verhalten und man hoffte, dass sich dies noch ändern würde. Im Lauf des Vormittags wurde die Zahl der Besucher doch allmählich grösser, und das Treiben im Saal wurde nach und nach lebhafter. Offenbar spielte hier das etwas wechselhafte Wetter eine Rolle.

Das Angebot der Händler war wie gewohnt sehr gross. Angeboten wurde so ziemlich alles, was das Herz begehrt, und die Auslagen auf den Händlertischen liessen praktisch keinen Wunsch offen. Ob man sich für Münzen, Banknoten, Numisbriefe, Jetons oder Medaillen interessierte: Für jeden war etwas dabei. Mit etwas Glück konnte man sogar das lange gesuchte Stück für die eigene Sammlung ergattern. Wie üblich ergaben sich sehr interessante Gespräche mit Besuchern und Händlerkollegen. Die Stimmung war sehr gut und Händler wie Besucher waren sehr zufrieden. Zudem wurde kein einziger Diebstahl oder sonstiger Zwischenfall verzeichnet, was sicherlich auf das sehr gut funktionierende Sicherheitskon-



zept zurückzuführen war. Die preisgünstigen Verpflegungsmöglichkeiten wurden ebenfalls rege genutzt, so dass es zeitweise sogar einen kleinen Ansturm mit kurzen Wartezeiten gab. Fazit: eine rundum gelungene 6. Ausgabe dieser Münzenmesse! Ein Kompliment gebührt den Organisatoren, die es geschafft haben, erneut eine erfolgreiche Münzenmesse zu organisieren und durchzuführen.

Leider waren bei dieser Ausgabe etwas weniger Händler anwesend als letztes Jahr. Dies war leider auch schon an der Basler Münzenmesse im Februar zu beobachten. Über die Gründe lässt sich leider nur spekulieren. Es bleibt zu hoffen, dass sich dieser Trend nicht fortsetzen wird und uns solche Münzenmessen noch lange erhalten bleiben werden. Freuen wir uns doch deshalb schon heute auf die 7. Ausgabe dieser Münzenmesse im 2024!

Beat Morgenthaler (Text und Bild)